

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Kaiserliche Disziplinarkammer zu Karlsruhe

[urn:nbn:de:bsz:31-189896](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-189896)

Kaiserliche Disziplinkammer zu Karlsruhe.

Die Disziplinkammer erkennt als entscheidende Disziplinarbehörde in erster Instanz, wenn gegen Reichsbeamte das förmliche Disziplinarverfahren behufs ihrer Entfernung aus dem Amte eingeleitet ist. (Reichsgesetz betreffend die Rechtsverhältnisse der Reichsbeamten vom 31. März 1873, Reichs-Gesetzblatt 1873, Seite 61 u. ff.)

Der Bezirk der Kaiserlichen Disziplinkammer zu Karlsruhe umfaßt außer dem Großherzogthum die königlich Preussischen Fürstenthümer Hohenzollern und den Großherzoglich Heissischen Amtsgerichtsbezirk Wimpfen.

Präsident:

Friedrich Serger, Landgerichts-Präsident in Karlsruhe. S. o.

Mitglieder:

Friedrich v. Preen, Stadtdirektor in Karlsruhe. S. o.

Karl Bender, Landgerichts-Direktor in Karlsruhe. S. o.

Wilhelm Gerbel, Landgerichts-Direktor in Karlsruhe. S. o.

Dr. Philipp Ernst v. Chelius, Landgerichts-Rath in Karlsruhe. S. o.

Johann Friedrich Hef, Kais. Geh. Ober-Postrath und Ober-Postdirektor in Karlsruhe. S. o.

Karl Anton Servatius, K. Pr. Militärintendanturassessor in Karlsruhe. S. o.